



Schwingervereinigung Oberaargau

Die Vereinigung der Oberaargauer Schwingerveteranen und Schwingerfreunde

<https://www.schwingervereinigung-svo-oberaargau.ch/tagungen>

Jahrestagung vom 17. Februar 2019

Restaurant Rudswilbad, Ersigen



Die «Ü80» nach der Übergabe des Ehrenweins. Ganz links Obmann Otto A. Seeholzer.

[Protokoll der Tagung 2019](#) (PDF)

Medienmitteilung

Die Schwingerveteranen Oberaargau trafen sich zu ihrer Jahrestagung 2019 im Restaurant Rudswilbad in Ersigen. Obmann Otto A. Seeholzer durfte an der ersten von ihm geführten Versammlung 54 Mitglieder begrüßen, darunter den ältesten Versammlungsteilnehmer, den 94-jährigen Max Luder aus Aarwangen.

Im geschäftlichen Teil legte die Obmannschaft Rechenschaft über die Aktivitäten im vergangenen Jahr ab. 138 Mitglieder zählt die Oberaargauer Veteranenvereinigung. Schon beim Eintreffen merkten die Versammlungsteilnehmer, dass ein neuer Wind weht, wurden sie doch sogleich vom Obmann angewiesen, auf einem Stuhl vor dem Fotografen Platz zu nehmen. Es war eines von mehreren Konzepten, die Seeholzer in seinem Jahresbericht präsentierte. Erstmals wurde mit Niklaus Gasser ein Revisor gewählt, was vorher von der Obmannschaft intern geregelt wurde.

Über die Aktivitäten der Aktivschwinger und das Verbandsgeschehen wurden die Veteranen vom Verbandspräsidenten des Oberaargauischen Schwingerverbandes, Simon Herzig, orientiert. Ebenfalls konnte aus jedem Oberaargauer Klub dessen Präsident die Veteranen über ihre Tätigkeiten, sportlich oder festlich, informieren.

Adrian Schär berichtete den Kameraden von den Vorbereitungen auf das Oberaargauische Schwingfest und Nachwuchsschwingertag in Grafenried. Das Fest ist einer von vielen Höhepunkten der Oberaargauer bis zum Eidg. Schwingfest im August in Zug.